

Emmanuel Muwanga  
C/O St. Francis of Assisi Community  
Orphanage Primary School  
P.O. Box 14288, Mengo  
Uganda, East-Africa

16 de Septiembre de 2013

Queridos amigos,

Gracias en nombre del señor.

Como me dirijo a vosotros por primera vez querría presentarme.

Mi nombre es Emmanuel Muwanga. Soy un huérfano de 13 años, y el primer hijo de una familia de dos niños. Perdimos a nuestros padres a causa de la mortal epidemia de VIH/SIDA. Nuestra madre fue la última en morir en Abril de 2010. Quedamos en la miseria y agonía, sin que nadie nos diera ayuda. Además por falta de dinero para pagar el alquiler, el casero nos echó de nuestro hogar.

Decidimos ir a casa de nuestra abuela. Debido a las altas tasas escolares nuestra abuela nos dijo que fuéramos a trabajar a una cantera. Nos sentíamos mal trabajando porque no había expectativa de progresar.

Decidimos acercarnos al párroco y explicarle nuestra situación. Él entonces nos admitió en el Colegio San Francisco de Asís, en el que estamos recibiendo educación hasta la fecha.

Day las gracias a Dios por esta oportunidad porque ahora estoy en séptimo y a punto de terminar la primaria. Mi mayor miedo es sobre a dónde ir una vez que complete la educación primaria. Necesito ir a un colegio de secundaria pero no tengo dinero. Esperaré a ver que me dice Fr. Thomas.

Permitanme tenerles en mis plegarias y desearles lo mejor en el trabajo que estén realizando.

Siempre suyo,

Emmanuel Muwanga